



Wir müssen reden! Hier scheiden sich die Geister.

Wir müssen reden! Ein Debattierclub

Können wir einander überhaupt noch zuhören? Interessiert uns die Meinung der Anderen? Wie geht das nochmal: debattieren? Im Taubenschlag wollen wir das versuchen!

An drei Terminen können Sie frei unter drei Themen auswählen:
1) ÖPNV umsonst - richtig oder falsch? 2) Oben ohne im Schwimmbad - pro oder contra? 3) Bürgergeld - ja oder nein?

Wo? Willy-Brandt-Platz vor der City Galerie.

Wann? Sonntag, 31.07. 15 + 17:30 Uhr / Montag, 01.08. 17:30 Uhr

Der Debattierclub findet nach klaren Spielregeln statt. Wir wollen Streitbar diskutieren - mit Respekt voreinander!

Weitere Informationen unter: www.aka-nyx.de



Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**